



Ausschreibung

2. Internationales Haven-Meeting

powered by

HEAD[®]
SWIMMING

13. – 15. Mai 2016

Bad 3
Am Stadion 10
D-27580 Bremerhaven (Germany)



<http://www.sgs-bremerhaven.de>



Wettkampffolge

1. Veranstaltungsabschnitt: Freitag, 13.05.2016

Einlass/Einschwimmen: 15:30 Uhr
Ende Einschwimmen: 16:20 Uhr

Wettkampfrichtersitzung: 15:45 Uhr
Beginn: 16:30 Uhr

1	50 m Rücken	W	Jahrgang	2006 u. älter	Vorläufe
2	50 m Rücken	M	Jahrgang	2006 u. älter	Vorläufe
3	200 m Schmetterling	W	Jahrgang	2005 u. älter	Entscheidung
4	200 m Schmetterling	M	Jahrgang	2005 u. älter	Entscheidung
5	50 m Brust	W	Jahrgang	2006 u. älter	Vorläufe
6	50 m Brust	M	Jahrgang	2006 u. älter	Vorläufe
7	4 x 100 m Lagenstaffel	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
8	4 x 100 m Freistilstaffel	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung

2. Veranstaltungsabschnitt: Samstag, 14.05.2016

Einlass/Einschwimmen: 08:30 Uhr
Ende Einschwimmen: 09:20 Uhr

Wettkampfrichtersitzung: 08:45 Uhr
Beginn: 09:30 Uhr

9	100 m Brust	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
10	100 m Brust	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
11	50 m Schmetterling	W	Jahrgang	2006 u. älter	Vorläufe
12	50 m Schmetterling	M	Jahrgang	2006 u. älter	Vorläufe
13	100 m Rücken	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
14	100 m Rücken	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
15	50 m Freistil	W	Jahrgang	2006 u. älter	Vorläufe
16	50 m Freistil	M	Jahrgang	2006 u. älter	Vorläufe

3. Veranstaltungsabschnitt: Samstag, 14.05.2016

Wettkampfrichtersitzung nach Ende des 2. Abschnittes

Ende Einschwimmen: 20 min. nach Ende des 2. Veranstaltungsabschnittes

Beginn: 30 min. nach Ende des 2. Veranstaltungsabschnittes

101	50 m Rücken	W	Jugendfinale
111	50 m Rücken	W	Offenes Finale
102	50 m Rücken	M	Jugendfinale
112	50 m Rücken	M	Offenes Finale
103	50 m Brust	W	Jugendfinale
113	50 m Brust	W	Offenes Finale
104	50 m Brust	M	Jugendfinale
114	50 m Brust	M	Offenes Finale

17	200 m Freistil	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
18	200 m Freistil	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
19	200 m Rücken	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
20	200 m Rücken	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung



4. Veranstaltungsabschnitt: Sonntag, 15.05.2016

Einlass/Einschwimmen: 09:00 Uhr

Wettkampfrichtersitzung: 09:15 Uhr

Ende Einschwimmen: 09:50 Uhr

Beginn: 10:00 Uhr

21	100 m Schmetterling	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
22	100 m Schmetterling	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
23	200 m Lagen	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
24	200 m Lagen	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
25	100 m Freistil	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
26	100 m Freistil	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
27	200 m Brust	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
28	200 m Brust	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung

5. Veranstaltungsabschnitt: Sonntag, 15.05.2016

Wettkampfrichtersitzung nach Ende des 4. Abschnittes

Ende Einschwimmen: 20 min. nach Ende des 4. Veranstaltungsabschnittes

Beginn: 30 min. nach Ende des 4. Veranstaltungsabschnittes

105	50 m Schmetterling	W	Jugendfinale
115	50 m Schmetterling	W	Offenes Finale
106	50 m Schmetterling	M	Jugendfinale
116	50 m Schmetterling	M	Offenes Finale
107	50 m Freistil	W	Jugendfinale
117	50 m Freistil	W	Offenes Finale
108	50 m Freistil	M	Jugendfinale
118	50 m Freistil	M	Offenes Finale

29	4x 100 m Freistilstaffel	W	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung
30	4x 100 m Lagen	M	Jahrgang	2006 u. älter	Entscheidung

Allgemeine Bestimmungen

1. Wettkampfbestimmungen und Teilnahmeberechtigungen

Für die Veranstaltung gelten die Wettkampfbestimmungen (WB), die Rechtsordnung (RO) und die Anti-Doping-Ordnung (ADO) des Deutschen Schwimm Verbandes e.V. (DSV) in der aktuellen Fassung. Teilnahmeberechtigt sind die Mitglieder von Vereinen/Startgemeinschaften, die einem der FINA bzw. dem DSV angeschlossenen Schwimmverband angehören und im Besitz der Verbandsrechte sind. Für Behinderte mit entsprechendem Klassifizierungsnachweis gelten zusätzlich die Wettkampfbestimmungen des Deutschen Behindertenverbandes (DBS).

Für Schwimmer des DSV: Teilnehmerberechtigt sind nur Schwimmer, die beim DSV registriert sind und die jährliche Lizenzgebühr bezahlt haben.

Eine Erklärung über die Anerkennung der o.a. Bestimmungen und Sportgesundheit ist mit der Meldung, gemäß § 11 Abs. 1 WB und § 8 WB AT vorzulegen.

Für die 10jährigen gilt als Einschränkung, dass nicht mehr als 6 Starts am Tag (inklusive Staffeleinsatz) absolviert werden dürfen. (Beschluss des Fachausschusses Schwimmen).



2. Beschreibung der Wettkampfanlage (Hallenbad)

Wettkampfort ist das Bad 3, Am Stadion 10, 27580 Bremerhaven, Deutschland. Die Wettkampfstätte ist 50 m lang und verfügt über 8, durch Wellenkillerleinen getrennte, Bahnen. Die Durchschnittswassertiefe beträgt 2,00 m und die Wassertemperatur ca. 26° C. Das Wettkampfbecken steht bis 10 Minuten vor Beginn des jeweiligen Wettkampfabchnittes zum Einschwimmen zur Verfügung. Als Ausschwimmbcken steht ein Lehrschwimmbcken zur Verfügung.

Alle Wettkämpfe werden nach der Ein-Start-Regel gemäß § 125 (6) WB durchgeführt. Die 50 m Strecken werden von der Wendeseite aus gestartet.

Die Zeitmessung erfolgt durch eine elektronische Zeitmessanlage. Die Wettkämpfe werden ggf. mit englischem Kommando gestartet.

Während der Veranstaltung werden die Starts über einen Vorstart geregelt.

In den Umkleiden stehen in beschränktem Umfang Schränke mit Münzpfandschlössern zur Verfügung (1 oder 2 Euro Stück; Chips für Einkaufswagen gehen nicht!!). Zu beachten ist, dass die Halle nur in Badeschuhen oder Barfuß betreten werden darf.

3. Meldeprogramm, DSV Definitionsdatei, Meldeergebnis, Protokoll

Der Ausrichter stellt alle wichtigen Informationen: Meldeprogramm, DSV Definitionsdatei, Meldeergebnis und Protokoll zum Wettkampf auf folgender Homepage:

<http://www.sgs-bremerhaven.de>

zur Verfügung.

Allen teilnehmenden Vereinen werden Meldeergebnis und Protokoll per E-Mail zugestellt.

Meldeergebnis, Protokoll, Urkunden, Medaillen und Pokale werden nicht postalisch versandt.

4. Meldungen

Die Meldungen sind als Datei per E-Mail mit dem Betreff: 2. IHM 2016 – „Vereinsname“ im aktuellen DSV/LENEX-Format ggf. DSV Formblätter 109 und 102 an die Meldeanschrift zu senden. Zusätzlich müssen Meldebogen und Meldeliste als getrennte Dokumente beigelegt werden. Der Meldebogen muss im Original von einem verantwortlichen

Vereinsvertreter gezeichnet, spätestens zu Beginn der Veranstaltung, vorliegen.

Die Vereine/Startgemeinschaften haben die Gültigkeit ihrer Kontaktdaten sicherzustellen.

Folgende Angaben sind besonders für die Meldungen ausländischer Vereine wichtig: Heimatland, Vereinsname, Name, Geschlecht und Geburtsjahrgang der Schwimmer, Wettkampfnummer und Meldezeit.

Meldungen werden zurückgewiesen, wenn:

- Diese unvollständig sind (z.B. fehlende bzw. unrichtige Jahrgänge, falsches Geschlecht ...),
- diese unleserlich sind,
- diese keine Meldezeiten enthalten,
- nachweislich unrichtig sind,
- keine oder keine vollständigen Vereins- und Kontaktdaten vorliegen und
- bei unklaren Meldevorgängen der Verein nicht zeitnah per E-Mail kontaktiert werden kann.

Mit Abgabe der Meldungen ist auch neben der Anzahl der Aktiven, die Anzahl der Teambegleiter anzugeben.

5. Meldeanschrift

Melanie Schenk
Buchtstraße 30
27570 Bremerhaven
Germany
Tel.: +49 (0) 471/26649

6. Meldeschluss

Mittwoch, der 27. April 2016; 20:00 Uhr, bei der Meldeanschrift. Gehen die Meldung per E-Mail ein, gelten sie als eingegangen, sobald eine Empfangsbestätigung versandt worden ist.

Nach- und Ummeldungen sind grundsätzlich nicht möglich.

E- Mail:

schwimmen@gtv-bremerhaven.de

7. Meldegeld

Es beträgt:

- 50 m Wettkämpfe 5,00 Euro pro Einzelstart
- 100 m und 200 m Wettkämpfe 6,00 Euro pro Einzelstart
- Staffelstart 7,00 Euro



Das Meldegeld ist bis zum Wettkampfbeginn auf folgendes Konto zu überweisen:

Inhaber: 1.BSSC05
Bank: Weser Elbe Sparkasse
IBAN: DE72 292 500 00 0100079180
BIC: BRLADE21BRS

Verwendungszweck: 2. IHM 2016, „Vereinsname“

WICHTIG. Die Überweisung des Meldegeldes muss so rechtzeitig ausgeführt werden, dass die Kontogutschrift zu Veranstaltungsbeginn vorliegt.

8. Meldeablauf

Die Vereine erhalten über den Eingang ihrer Meldungen ausschließlich per E-Mail eine Meldeeingangsbestätigung. Sollte nach spätestens 12 Stunden keine vorliegen, dann hat der meldende Verein dieses beim Ausrichter zu beantragen.

Der Versand der offiziellen Meldebestätigung erfolgt am 30. April 2016. Diese enthält Angaben über evtl. erfolgte Zurückweisungen von Meldungen. Beanstandungen hierzu sind bis zum 1. Mai 2016, 15:00 Uhr, per E-Mail beim Ausrichter anzumelden.

9. Laufeinteilung

Die 50 m Strecken werden als Vorläufe gemäß WB § 122 gesetzt. Für alle anderen Wettkämpfe erfolgt die Laufeinteilung als Entscheidungslauf nach den angegebenen Zeiten.

Der Ausrichter behält sich vor, die Anfangszeiten dem Meldeaufkommen anzupassen sowie bei zu großem Meldeaufkommen Meldungen zurück zu weisen.

Über die 50 m Strecken werden Finalläufe in den Wertungsklassen „offen“ sowie „Jugend“ (2001 und jünger) geschwommen. Hierzu qualifizieren sich die jeweils 8 zeitschnellsten Schwimmer der Vorläufe.

Bei Zeitgleichheit entscheidet das Los über die Teilnahme am Endlauf. Ein Ausschwimmen findet nicht statt. Für den Fall von Abmeldungen werden je Wettkampf vier Ersatzschwimmer benannt. Ein Aktiver kann nur in einem Endlauf je Strecke (offenes Finale oder Jugendfinale) an den Start gehen. Er kann nach eigener Entscheidung beim Schiedsrichter abmelden.

Sollte keine Abmeldung erfolgen, wird der Start im Jugendfinale gestrichen. Die Abmeldefrist von qualifizierten Schwimmern zu den Endläufen beträgt nach Bekanntgabe der Finalteilnehmer 30 Minuten.

10. Meldungen von Wettkampfrichtern

Mit Abgabe der Meldungen verpflichten sich alle deutschen Vereine, geprüfte Wettkampfrichter nach folgendem Schlüssel pro Veranstaltungsabschnitt zur Verfügung zu stellen:

- Bis 25 Meldungen 2 Wettkampfrichter,
- ab 26 Meldungen 3 Wettkampfrichter.

Ausländische Vereine werden gebeten ebenso Wettkampfrichter zu stellen.

11. Organisatorisches

Zu Veranstaltungsbeginn erhält jeder Verein am Check-In gegen Vorlage der Meldebestätigung alle relevanten Unterlagen. Ein von der Bank bestätigter Nachweis über die erfolgte Zahlung des Meldegeldes muss im Bedarfsfall vorgelegt werden können.

Teams aus Nationen, welche für die Einreise zum Wettkampf ein Visum benötigen, wird empfohlen bezgl. der Visa Formalitäten bis spätestens 6 Wochen vor Meldeschluss (d.h. bis Anfang März 2016) mit den zuständigen Behörden Kontakt aufzunehmen.

12. Wertungen, Auszeichnungen, Siegerehrung

Die Wertung erfolgt in Jahrganswertung für die Jahrgänge 1999 bis 2006, Juniorenwertung für die Jahrgänge 1997/1998 und ab Jahrgang 1996 offen.

Ausgezeichnet werden in den Entscheidungswettkämpfen und Vorläufen die **Plätze 1 – 3 mit Medaillen** und die **Plätze 4 – 8 mit Urkunden**.

Alle **Finalteilnehmer**, entsprechend ihrer Einteilung in den Wertungsklassen „Offen“ und „Jugend“, werden mit Urkunden und die Plätze 1 bis 3 mit **Geld-/ Sachprämien geehrt**.

Staffelpokale:

2. Internationales Haven-Meeting

Die **Sieger der Staffeltwettbewerbe**, getrennt nach weiblich und männlich, werden in der Addition der Zeiten der Staffeltwettkämpfe: WK 7 und WK 29 weiblich sowie WK 8 und WK 30 männlich, ermittelt. Sieger sind die Staffeln mit der geringsten Zeit.

Alle Teilnehmer der beiden 1. platzierten Staffeln (weiblich/männlich) erhalten jeder einen Pokal. Zusätzlich ist der **Sieg der Staffeltwettbewerbe**

2. Internationales Haven-Meeting

mit je **100,- € dotiert**.



Die Schwimmer der zweit- und drittplatzierten Staffeln erhalten jeweils eine Medaille.

Der Wanderpokal

Internationales Haven-Meeting

geht an den Gewinner der Mannschaftswertung. In diesem Jahr ist der **Gewinn mit 500,-€ dotiert**.

Punktewertung des Pokals:

Je Wettkampf und Wertungsklasse gehen nur:

- der/die zwei bestplatziertesten SportlerInnen,
- beiden bestplatziertesten Staffelmannschaften (weiblich/männlich)

eines Vereins in die Wertungsreihenfolge ein. Gemäß der Platzierung in dieser Wertungsreihenfolge erhalten die ersten 7 SchwimmerInnen und Staffeln, w/m, so weit vorhanden, Punkte.

Punkteschlüssel Einzelwettkämpfe (Finalläufe gehen nicht in die Wertung mit ein): 10-8-6-4-3-2-1.

Bei den Staffeltwettkämpfen zählen die Punkte doppelt: 20-16-12-8-6-2.

Bei Gewinn der Mannschaftswertung drei Mal in Folge oder fünf Mal mit Unterbrechungen, geht der Pokal „Internationales Haven-Meeting“ in den Besitz des jeweiligen Vereins über.

Der Gewinner ist für die Gravur verantwortlich und bringt diesen zur nächsten Veranstaltung mit. Bei Nichtteilnahme ist der Pokal der SGS Bremerhaven rechtzeitig zuzustellen.

Beste Sportler

Die **besten Sportler** des Wettkampfes (weiblich/männlich), „Offen“ und „Jugend“ mit der punktbesten Leistung nach der 1000 Punktetabelle, erhalten einen **Pokal** und einen **Gutschein** bei der Abschlusssiegerehrung.

Die Siegerehrungen werden während der laufenden Wettkämpfe durchgeführt. Sie sind Bestandteil der Wettkämpfe. Schwimmer, die nicht zu Siegerehrung erscheinen, verlieren ihren Anspruch auf ihre Auszeichnung.

13. Hinweise zu Anreise, Quartieren, Unterkünften

Quartiersuche und –buchungen haben die Vereine ausschließlich selbst zu tätigen. Aktuelle Hinweise zu preisgünstigen Unterkünften und Quartieren werden auf unserer Homepage zum Abruf bereitgestellt.

14. Hinweise zur Verpflegung/Mittagessen

Informationen über ein Angebot mit sportlergerechtem Mittagessen (Samstag/Sonntag) finden Sie rechtzeitig auf unserer Homepage.

15. Empfang

Am Sonnabend, 14. Mai 2016, sind die **Vereinsvertreter zu einem Empfang geladen. Ort und Zeit wird beim Check-In bekannt gegeben.**

16. Haftung

Die Aufsichtspflicht für die Aktiven während des Ein- und Ausschwimmens im Wettkampf- und Lehrschwimmbecken sowie während der gesamten Veranstaltung obliegt den jeweiligen Vereinsvertretern.

Das zur Verfügung stehende Lehrschwimmbecken dient ausschließlich dem Ausschwimmen!

17. Datenschutz

Mit Abgabe der Meldungen erklärt der Verein,

- dass er und die gemeldeten Aktiven mit der Speicherung der personenbezogenen Daten einverstanden sind,
- dass die Wettkampfdaten in Meldeergebnissen, Wettkampfprotokollen und Bestenlisten, auch auf elektronischem Wege, veröffentlicht werden,
- dass Fotos von der Veranstaltung in Printmedien und auf der Homepage des Veranstalters veröffentlicht werden.



18. Anzeige

Die Veranstaltung ist dem DSV angezeigt.

Für etwaige Schäden und Verluste kann von Seiten des Veranstalters, des Ausrichters und der

Bädergesellschaft Bremerhaven keine Haftung übernommen werden. Wertsachen sind von den Vereinen selbst zu sichern. Veranstalter und Ausrichter haften nicht für abhandengekommene oder beschädigte Gegenstände.



Gerold Schenk
Leitung SGS Bremerhaven,
Abteilungsleiter Schwimmen im GTV

Lars Hierath
Leitung SGS Bremerhaven,
Vorsitzender 1.BSSC05

Melanie Schenk
Technische Leiterin SGS Bremerhaven





Invitation

2. Internationales Haven-Meeting

Powered by

HEAD[®]

SWIMMING

13. – 15. May 2016

Bad 3
Am Stadion 10
D-27580 Bremerhaven (Germany)



<http://www.sgs-bremerhaven.de>

IMPORTANT NOTE:

This invitation is translated into English.
The authorized and official invitation is only the German version





2. Internationales Haven-Meeting

IMPORTANT NOTE:
This invitation is translated into English.
The authorized and official invitation is only the German version



Order of events

1. Session Friday, 13th May 2016,

Warm up: 15.30 Judges' meeting: 15.45

Warm up ends: 16.20 Begin: 16.30

1	50m Backstroke	W	Age group	2006 – older	Heat
2	50m Backstroke	M	Age group	2006 – older	Heat
3	200m Butterfly	W	Age group	2006 – older	Final
4	200 Butterfly	M	Age group	2006 – older	Final
5	50m Breaststroke	W	Age group	2006 – older	Heat
6	50m Breaststroke	M	Age group	2006 – older	Heat
7	4 x 100m Medley Relay	W	Age group	2006 – older	Final
8	4 x 100m Freestyle Medley	M	Age group	2006 – older	Final

2. Session Saturday, 14th May 2016,

Warm up: 08.30 Judges' meeting: 08.45

Warm up ends: 09.20 Begin: 09.30

9	100m Breaststroke	W	Age group	2006 – older	Final
10	100m Breaststroke	M	Age group	2006 – older	Final
11	50m Butterfly	W	Age group	2006 – older	Heat
12	50m Butterfly	M	Age group	2006 – older	Heat
13	100m Backstroke	W	Age group	2006 – older	Final
14	100m Backstroke	M	Age group	2006 – older	Final
15	50m Freestyle	W	Age group	2006 – older	Heat
16	50m Freestyle	M	Age group	2006 – older	Heat

3. Session, Saturday, 14th May 2016,

Judges' meeting: Shortly after the end of session 2

Warm up ends: 20 min after end of session 2 Begin: 30 min after session 2

101	50m Backstroke	W	Youth Final		
111	50m Backstroke	W	Open Final		
102	50m Backstroke	M	Youth Final		
112	50m Backstroke	M	Open Final		
103	50m Breaststroke	W	Youth Final		
113	50m Breaststroke	W	Open Final		
104	50m Breaststroke	M	Youth Final		
114	50m Breaststroke	M	Open Final		

17	200m Freestyle	W	Age group	2006 – older	Final
18	200m Freestyle	M	Age group	2006 – older	Final
19	200m Backstroke	W	Age group	2006 – older	Final
20	200m Backstroke	M	Age group	2006 – older	Final





2. Internationales Haven-Meeting

IMPORTANT NOTE:
This invitation is translated into English.
The authorized and official invitation is only the German version



4. Session, Saturday, 15th May 2016

Warm up: 09.00 Judges' meeting: 09.15

Warm up ends: 09.50 Begin: 10.00

21	100m Butterfly	W	Age group	2006 – older	Final
22	100m Butterfly	M	Age group	2006 – older	Final
23	200m Medley	W	Age group	2006 – older	Final
24	200m Medley	M	Age group	2006 – older	Final
25	100m Freestyle	W	Age group	2006 – older	Final
26	100m Freestyle	M	Age group	2006 – older	Final
27	200m Breaststroke	W	Age group	2006 – older	Final
28	200m Breaststroke	M	Age group	2006 – older	Final

5. Session, Sunday, 8 June 2014,

Judges' meeting: Shortly after the end of session 4

Warm up ends: 20 min after end of session 4 Begin: 30 min after session 4

105	50m Butterfly	W	Youth Final
115	50m Butterfly	W	Open Final
106	50m Butterfly	M	Youth Final
116	50m Butterfly	M	Open Final
107	50m Freestyle	W	Youth Final
117	50m Freestyle	W	Open Final
108	50m Freestyle	M	Youth Final
118	50m Freestyle	M	Open Final

29	4 x 100m Freestyle Medley	W	Age group	2006 – older	Final
30	4 x 100m Medley Relay	M	Age group	2006 – older	Final

General Information

1. Competition regulations and take-off permissions

The rules and regulations (WB and RO) of the German Swimming Federation (DSV) and the anti-doping regulations will be in full force during the competition. The competition is registered with the LSV Bremen and the DSV. The competition is open to all members of clubs registered with FINA or DSV. For handicapped swimmers with the appropriate classification of evidence the rules and regulations of the German Disabled Sports Federation (DBS) will be in force additionally.

Clubs and teams, which belong to a DSV associated federation please take note: The competition is open only to swimmers who are registered with DSV and the

annual license is paid. This is to insure by sending the entries according to § 11 Pt. 1 (WB of DSV).

Medical certificates must be provided for all swimmers on demand. The SGS Bremerhaven cannot be held liable for any medical problems occurring during the competition.

By entering the competition clubs accept the terms of the invitation.

Attention! According to DSV guidelines swimmers at the age of 10 years old can only start 6 times (incl. relays) per day.





2. Internationales Haven-Meeting

IMPORTANT NOTE:
This invitation is translated into English.
The authorized and official invitation is only the German version



2. Specification of the pool

Bad 3, Am Stadion 10, D-27580 Bremerhaven is an indoor swimming pool. Length of lane is 50m. 8 lanes divided by wave breaking ropes. Depth of the pool is 2 meters throughout Water temperature: 26° C. Automatic time measuring.

The one-start-rule will apply – no false start. 50m races will be started from the turning end of the pool.

Competitors can use the pool for warming up until 10 minutes prior to the competition.

A small pool is available for cool down only.

Changing facilities are available, lockers are limited in number. € 1,- or 2,- are needed to use lockers, chips do NOT work. The pool can only be entered barefoot or in appropriate footwear.

3. Program, DSV data, start lists, protocol

Organizers will provide all necessary information on

<http://www.sgs-bremerhaven.de>

Starting lists and protocol will be sent via e-mail to all participating clubs. Sending per post is not possible.

4. Enrollment / Registration

Each club has to send its entries separately from other clubs. Registrations must be sent by e-mail with the reference: 2. IHM 2016 – 'name of club'. Current DSV/LENEX – format must be used. Also possible are the DSV-forms no. 109 and 102. Additionally please include entry lists in your e-mail. All entry forms must be signed by a responsible club representative.

The clubs and teams have to make sure their own contact's data validity (address, fax, e-mail).

Entries will be rejected if:

- they are incomplete (e. g. missing or incorrect years, incorrect gender, ...),
- they are illegible,
- no entry times are declared,
- they are demonstrably incorrect,
- the clubs contact data are missing or incomplete.

Each team has to include to the entry list the number of athletes, also the number of team companions.

5. Registration address

Melanie Schenk
Buchtstraße 30
D - 27570 Bremerhaven
Germany
Tel.: +49 (0) 471/26649

6. Final entry date

Final date for entries is 27. April 2016; 20:00 h at registration address. E-mail entries will be considered accepted when confirmed by e-mail.

Late entries or change of entry will not be possible.

E-mail contact:

schwimmen@gtv-bremerhaven.de

7. Entry fees

Per person and start:

- 5,-€ for 50m events
- 6,-€ for 100m /200m events
- 7,-€ for relays

Please transfer entry fees to:

Inhaber: 1.BSSC05
Bank: Weser Elbe Sparkasse
IBAN: DE72 292 500 00 0100079180
BIC: BRLADE21BRS

Reference: 2. IHM 2016, 'name of club'

The transfer has to be made so early, that the transfer is completed by competition's beginning and the fee is verifiably credited to organizer's account.

8. Enrollment procedure

Each participating club will receive a confirmation of receipt of its entries until 12 hours after deadline. If the clubs have up to this point, no or an incorrect confirmation of receipt, the club has to complain about this until 9 o'clock latest of the following day to the organizer. Complaints received after this will not be considered.

The sending of the official registration confirmation will happen on April 30th 2016. It will also contain information about approved or rejected entries. Complaints thereto must be notified within 24 hours after receiving to the organizer. Any complaints received after this point of time cannot be considered.





2. Internationales Haven-Meeting

IMPORTANT NOTE:

This invitation is translated into English.

The authorized and official invitation is only the German version



9. Seeding

The preliminary heats of the 50m events will be set according to WB § 122. In all other heats the seeding of the lanes will be decided by the registration or qualification times, without consideration of age groups. The fastest race will be swum last.

The organizer reserves to himself in case of incoming entries far beyond the competition frame, to close the acceptance of entries before the final entry date. The order of rank of the incoming registrations is crucial.

In 50m events finals will be swum for the age groups 'open' as well as 'youth' (2001 and younger). The 8 fastest swimmers of the heats will qualify for the according finals.

Valid for all finals: In case of qualified swimmers scratching their final entry in time, four reserve swimmers are nominated for moving up to the final. The number of scratches decides the number of swimmers moving into the final. If more than 8 swimmers are qualified for a final heat because of equal times, the panel of judges decides the final participation by drawing lots.

A swimmer can only participate in one age group final and has the free choice which one he wants to scratch. If the swimmer fails to make the scratch he will be scratched from the 'youth' final.

10. Registration of judges

With entering the competition each German club agrees to provide certified judges according to the following key:

- Up to 25 entries 2 judges
- From 26 entries 3 judges

Foreign clubs are encouraged to provide judges if possible.

11. Organizational details

All clubs will be provided with all relevant information at the check-in prior to the competition when presenting their entry-confirmation. If requested a bank statement proving payment of entry fees must be provided.

Teams from countries for which VISA regulations apply are encouraged to contact German authorities 6 weeks prior to the end of the registration period (beginning of March 2016).

12. Prizes and rewards

Age groups will range from 1999 to 2006.

Years 1997 + 1998 will compete in the Youth category, 1996 and older will compete in the open category.

In all heats and finals places **1 -3 will be awarded medals, places 4 – 8 will be awarded certificates.**

Places 1 – 3 in the respective finals will be awarded medals and additional prizes, places 4 – 8 will be awarded certificates.

Relay cup's:

2. Internationales Haven-Meeting

The relay cups (each female and male) will be awarded to the **winner of the combined** results of the two relays WK 7 + 29 (female) or WK 8 + 30 (male). The results of both relay will be added up and the fastest time will win.

All participants of the fastest relay team will be awarded a cup and the relay team

2. Internationales Haven-Meeting

will be awarded € 100,-.

Participants of places 2 and 3 will be awarded medals.

The Challenge

Internationales Haven-Meeting

goes to the winner of the team competition. Per race and age group a maximum of two swimmers/relays per team are counted. The scoring of teams includes all placements 1-7 of the age groups only of the preliminary and deciding races (no final placements).

The placements 1-7 are assessed according to the following point allocation (Finals does not count): 10-8-6-4-3-2-1.

Relay results will count double: 20-16-12-8-6-2.

3 consecutive wins of the challenge cup or 5 wins in total will entitle the winning team to keep the cup.

The winning team will be in charge of engraving the cup and they would need to bring it to the next event. In case of non-participation they will be asked to send it to SGS-Bremerhaven in due time.

Best swimmer

Best swimmer (female and male) in the categories 'Open' and 'Youth' according to the 1000 points FINA





2. Internationales Haven-Meeting

IMPORTANT NOTE:
This invitation is translated into English.
The authorized and official invitation is only the German version



table will be awarded a cup and a voucher at the final victory ceremony.

All victory ceremonies will be held during the competition and are part of the championship. Swimmers not showing to the ceremony will not be awarded their prizes.

13. Arrival and accommodation

Teams will be responsible for their own transport and accommodation. Relevant information and contacts will be provided on

www.sgs-bremerhaven.de.

14. Catering

Appropriate catering will be offered to all teams during the course of the championship. Information will be provided in due time on

www.sgs-bremerhaven.de.

15. Reception

There will be an official reception for team representatives on 14 May 2014. Details will be included in the information at check-in.

16. Indemnity

All teams shall absolve SGS-Bremerhaven from all legal implications in the event of any mishap/injury/fatality.

The clubs agree to undertake all responsibilities in ensuring that all safety and well-being aspects of the event/activity are looked into and are well-prepared in advance to deal with any situation arising from the event/activity.

17. Protection of privacy

With entry into the competition each club declares that they agree to:

- SGS-Bremerhaven storing all information about their members necessary to run the competition,
- all results of the competition being published and distributed, also in electronic form
- Pictures of the competition being published in print media and electronically.

18. Registration of the event

This event is registered by the DSV.

SGS Bremerhaven does not accept liability for any lost items or accidents occurring in the course of the competition.



Gerold Schenk
Leitung SGS Bremerhaven,
Bremerhaven
Abteilungsleiter Schwimmen im GTV

Lars Hierath
Leitung SGS Bremerhaven,
Vorsitzender 1.BSSC05

Melanie Schenk
Technische Leiterin SGS

